
 

投稿年月日 令和元年 11月 20日 投稿者 市内在住 70代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

【県への要望】 

口加高校の中高一貫を提案したら県の所轄と一蹴されたので、県知

事は有家町出身だし、副知事は有家町関係者だ。両氏に口加高校の中

高一貫を要望してはどうだろうか。 

 

回   答 

 

ご提言、ありがとうございます。 

ここ数年、口加高校及び翔南高校との連携を深め、市内中学校から

の進学者数も改善傾向にあります。引き続き、連携を推進するととも

に、県教育庁へ中高一貫教育の要望があることを伝えてまいります。 

 

担当課 学校教育課 


